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À l’occasion des premières Rencontres Bretagne-Monde anglophone organisées à l’initiative du CRBC en 2012 (Rencontres qui auront lieu tous les deux ans jusqu’en 2020) et alors que se tenait au Musée départemental breton la magnifique exposition « Gens de Cornouaille(s) » qui permit de comparer les regards portés par les peintres sur les deux régions jumelles entre 1880 et 1930, des chercheurs des deux côtés de la Manche se sont retrouvés pour tenter de combler une incompréhensible lacune et d’identifier les liens qui ont uni ou unissent les deux régions.
Espérons que leurs travaux ici réunis, dans ce qui doit être le premier ouvrage intégralement consacré au sujet à ce jour, réussissent leur pari de mettre au jour, de donner à voir, ne serait-ce que partiellement, un sujet de recherche aussi vierge que prometteur.

CRBC’s first Rencontres Bretagne-Monde Anglophone in 2012 marked the beginning of a series of biennial conferences that will continue until 2020. This event coincided with the outstanding exhibition Gens de Cornouaille(s) held at the Musée départemental breton, which offered a comparative perspective on the work and vision of artists from these twin regions between 1880 and 1930. The Rencontres brought together researchers from either side of the Channel in an effort to find the links that unite and have historically united these regions and to bridge a significant gap in research. Their work, compiled here in the first volume entirely dedicated to the subject, will hopefully throw light on this new and promising field of study.
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